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令和６年９月八戸市議会定例会一般質問日程表 
（９月９日・10日・11日 ３日間） 

○ ９月９日（月） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

１ 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

上 条 幸 哉 

１ 農業行政について (1) 農業振興について 

(2) 新規就農支援について 

(3) 農業経営振興センターの取組について 

２ 悪質商法や特殊詐欺等

について 

(1) 発生状況について 

(2) ネットワークビジネスについて 

(3) 若者の被害対策について 

(4) 高齢者の被害対策について 

(5) 市民への周知について 

２ 

無所属 

 

苫米地 あつ子 

１ 保険証発行終了に伴う

資格確認書交付について 

(1) マイナ保険証未登録者について 

(2) 資格確認書の交付手順等について 

２ 櫛引地区におけるＰＦ

ＡＳ調査について 

産廃キャッピング現場周辺の水質検査等について 

３ 軽度、中等度難聴者へ

の支援について 

成人への補聴器助成実施に向けた取組について 

４ 市民病院の医療提供体

制について 

(1) 精神病床の減床について 

(2) 薬剤師の確保について 

３ 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

山之内  悠 

１ 福祉行政について (1) 総合防災訓練について 

(2) 医療的ケア児の個別避難計画について 

２ 部活動の地域移行につ

いて 

 取組状況と今後の見通しについて 

３ 時間外自動音声対応に

ついて 

(1) モデル校での検証結果について 

(2) 今後の見通しについて 

４ 文化活動推進について (1) 各学校が所有する楽器の有効活用について 

(2) 活動場所の支援について 

４ 

無所属 

 

前 田 由 美 

１ 高齢者福祉施設の虐待

報道について 

(1) 介護事業所からの虐待通報の件数とその内容について 

(2) 通報からの流れについて 

(3) 在宅での虐待通報件数とその後の対応について 

２ ハラスメント対策につ

いて 

(1) 介護事業所からのカスタマーハラスメント相談についての件数やその

内容について 

(2) ハラスメント対策の義務化について 

３ 若者の地元定着につい

て 

(1) 八戸市における若者の県外流出の状況について 

(2) 地元定着への取組について 

(3) 就労支援について 

４ 通学路について (1) 市内歩道橋の数と改修予定について 

(2) 通学路の安全確保について 

 

  

【一括】 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一問一答】 



 - 2 -

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

５ 

公明党 

 

高 橋 正 人 

１ 視覚障がい者等への情

報提供について 

(1) 現在の取組状況及び課題について 

(2) 事業者による合理的配慮の提供の義務化について 

(3) 通知文書等の音声化について 

(4) ユニボイスの導入について 

(5) 防災情報の伝達手段に関する現状及び課題について 

(6) 耳で聴くハザードマップの周知について 

２ 結婚支援について (1) あおもりマッチングシステムの概要及び利用実績について 

(2) 第７次八戸市総合計画意見書の受け止めと今後の対応について 

６ 

きずなクラブ 

 

田名部 裕美 

１ 氷都八戸におけるリン

ク環境について 

(1) ふくちアイスアリーナ閉鎖に伴う影響について 

(2) フラットアリーナの対応について 

２ 米不足について (1) 現状認識について 

(2) 今後の安定供給について 

３ 教育行政について (1) 夏季休業変更の検証について 

(2) さわやか八戸グッジョブウィークの廃止について 

 

  

【一問一答】 

【一括】 
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○ ９月10日（火） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

７ 

自民クラブ 

 

岡 田   英 

１ 公共施設における照明

器具のＬＥＤ化について 

(1) 導入の現状について 

(2) 導入に当たっての課題について 

(3) 今後の導入に向けた方向性について 

２ コミュニティ・スクー

ルについて 

(1) 現状について 

(2) 課題について 

３ 不登校対策について (1) 不登校の現状について 

(2) 支援策と課題について 

８ 

自民クラブ 

 

長谷川ひろゆき 

１ 防災行政について  避難所について 

 ア 設置の基準及び情報提供の在り方について 

 イ スマートフォン等の充電器の備蓄について 

 ウ プライバシー確保について 

２ 教育行政について (1) 中学校部活動の地域移行について 

 ア 合同部活動について 

 イ 進捗状況について 

(2) 小中学校における児童生徒の口腔衛生について 

 ア 口腔衛生指導の現状について 

 イ フッ化物洗口の導入について 

９ 

きずなクラブ 

 

石 橋 充 志 

１ 政治姿勢について (1) 地域担当職員制度について 

(2) デジタル化への対応について 

 ア 町内会のデジタル化について 

 イ 行政サービスについて 

２ 防災行政について (1) 避難所運営について 

(2) 危険箇所への対応について 

10 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

間   盛 仁 

１ デジタル推進について (1) 八戸市デジタル推進計画の取組状況と課題について 

(2) 今後の取組について 

２ 経済交流サロンについ

て 

概要と期待する成果について 

３ ふるさと納税について (1) 個人版ふるさと納税について 

 ア 制度本来の趣旨に沿った取組の考え方について 

 イ 今後の取組について 

(2) 企業版ふるさと納税について 

４ 地域おこし協力隊につ

いて 

現状及び課題と今後の取組について 

11 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

森 園 秀 一 

１ エネルギー行政につい

て 

 水素・アンモニア等導入について 

２ 商工会議所青年部政策

提言書について 

(1) 政策提言書について 

(2) 外国人労働者に選ばれる環境づくりについて 

 ア 市としての取組状況について 

 イ 産学官連携雇用促進プロジェクトについて 

３ 福祉行政について  視覚障がい者への支援について 

 ア 同行援護について 

 イ 出張治療について 

  

【一問一答】 

【一問一答】 

【一括】 

【一問一答】 

【一括】 
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順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

12 

自民クラブ 

 

藤 川 優 里 

１ 財政について (1) 人口減少による税収等の影響について 

(2) 令和５年度決算における八戸市の現状について 

(3) 今後の財政運営について 

２ アトピー性皮膚炎等ア

レルギーによる皮膚疾患

について 

(1) 学校生活における不便の解消等について 

 ア 現状と課題について 

 イ 児童生徒、教員の理解醸成について 

(2) 大人のアトピー性皮膚炎について 

 ア 課題と支援の必要性の認識について 

 イ 重症患者の高額な医療費への市独自の助成制度の創設について 

 

  

【一括】 
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○ ９月11日（水） 

順位 会派・議員名 発 言 事 項 発 言 の 要 旨 

13 

公明党 

 

土 嶺 直 樹 

１ 避難所について (1) 避難所受付の現状と課題について 

(2) 身分証アプリの導入について 

(3) 備蓄品の現状と今後の取組について 

２ 教育行政について  １人１台端末等の活用によるＳＯＳの早期把握について 

14 

新緑・無所属の会 

 

伊 藤 圓 子 

１ 持続可能なまちづくり

について 

(1) シビックプライドの醸成等について 

ア 取組状況と意識調査について 

 イ はちのへシビックプライド向上に向けた考え方について 

(2) （仮）八戸市若者議会の創設について 

２ 障がい者就労支援につ

いて 

(1) 就労継続支援Ａ型事業について 

(2) Ａ型事業所の閉鎖状況について 

(3) Ａ型事業への支援等について 

 ア Ａ型事業所の状況把握について 

 イ 課題と支援策について 

３ 高齢者補聴器購入費助

成等について 

(1) 加齢性難聴の早期発見等について 

 ア ヒアリングフレイルチェック等の実施について 

 イ ヒアリングフレイルや補聴器等加齢性難聴に関する講習会等の実施

について 

(2) 補聴器購入費助成について 

15 

自由民主・無所属 

クラブ 

 

豊 田 美 好 

１ 庁舎の利活用について 本館地下食堂再開について 

２ スポーツ行政について (1) 八戸市武道館の利用状況と今後の利用について 

(2) レスリングのまち八戸の振興について 

３ 環境行政について (1) 当市の再生可能エネルギー導入方針と現状について 

(2) 太陽光発電の環境配慮・地域との共生に係る国、県、市の取組につい

て 

16 

きずなクラブ 

 

吉 田 洸 龍 

１ 政治姿勢について  高齢者支援への対応について 

 ア 現状のサービス・支援について 

 イ 効果と課題について 

２ スポーツ行政について  ヴァンラーレ八戸との協働のまちづくりについて 

 ア 現状の取組について 

 イ 効果と課題について 

17 

公明党 

 

中 村 益 則 

１ ふるさと納税について (1) 事業に対しての考えについて 

(2) これまでの取組と課題について 

(3) 今後の展開について 

２ 福祉行政について (1) 重層的支援体制整備事業について 

(2) 終活登録制度について 

(3) 高齢者の入浴支援について 

 

【一問一答】 

【一問一答】 

【一括】 

【一括】 

【一問一答】 


